Aktiv für

Taunusstein Was treibt Menschen an,

sich für die Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchte die LZ als Medienpartner

auf den Grund gehen und stellt Mitglieder des Initiativkreises und Stiftungsgründer vor. Uwe Löser zog 1993 nach Taunusstein. Der 40-jährige ge-

schäftsführende Gesellschafter eines Wiesbadener Fachhandels für Werkzeuge und Werkstattausstattungen und begeisterte Oldtimerfan wohnt mit Lebensgefährtin Heike Kipp und Töchterchen Helen in Bleidenstadt. Sich schon in jungen Jahren als Gründungsstifter zu

engagieren, ist ein Teil seiner ehrenamtlichen Tätigkeit:

"Ich engagiere mich für die Taunusstein-Stiftung, weil ich mich mit meiner Familie in Taunusstein sehr wohl fühle, und mir



Das Paar lebt in Taunusstein-Bleidenstadt und engagiert sich ehrenamtlich für die Bürgerstiftung.

die positive Fortentwicklung unserer Stadt sehr am Herzen liegt. Gerade in Zeiten knapperer Haushaltsmittel der Kommunen können viele lokale Aktivitäten beispielsweise im Jugend-, Kultur- und Umweltbe-

reich nur mit der Unterstützung bürgerschaftlichen Engagements durchgeführt werden. Dies funktioniert am effektivsten mit einer unabhängigen Organisation von Bürgern für

Bürger, die als möglichst breite Basis an einem Strang ziehen, um ihrer Stadt positive Im-

pulse zu geben." Weitere Informationen unter: buergerstiftung-taunusstein

@t-online.de, (06128) 936897.